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ATA DA 10a

SESSÃO

ORDINÁRIA

DO 04



(ZACARIAS GESSÉ PEREIRA DOS SANTOS) - BOM DIA A 

TODOS.

Havendo número legal de Vereadores e Vereadora, em nome de Deus 

dou por aberta a HP Sessão Ordinária do 04° Período do ano de 2021, 

da Câmara Municipal de Sairé (CASA PEDRO JOSÉ DOS SANTOS), 

em 07 de Dezembro de 2021.

PECO AO 1° SECRETÁRIO QUE FACA A CHAMADA DOS 

SENHORES VEREADORES.

(DANÚBIO EVANGELISTA VIEIRA)

01- ZACARIAS GESSÉ PEREIRA DOS SANTOS;

02- DANÚBIO EVANGELISTA VIEIRA;

03- FERNANDO CABRAL DE ARRUDA;

04- EDNALDO FERREIRA DE OLIVEIRA;

05- SEVERINO FERNANDES DA SILVA;

06- ALEXANDRA RE JANE DA SILVA;

Ò7- JOSÉ CLÁUDIO DE ALBUQUERQUE SANTOS;

08- MANOEL HERCULANO DA SILVA

r

-Presidente-
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COMPARECERAM 09 SENHORES VEREADORES

{ZACARIAS GESSÉ PEREIRA DOS SANTOS) PEQUENO 

EXPEDIENTE

- ZACARIAS GESSÉ PEREIRA DOS SANTOS: PECO AO 1° 

SECRETÁRIO QUE REALIZE A LEITURA DAS MATÉRIAS 

RECEBIDAS:

I. PRESTAÇÃO DE CONTA MUNICIPAL DE SAIRÉ

REFERENTE AO ANO DE 2014. A QUAL ENTRARÁ EM 

ÚNICA VOTAÇÃO

H. PRESTAÇÃO DE CONTA MUNICIPAL DE SAIRÉ

REFERENTE AO ANO DE 2015. A QUAL ENTRARÁ EM 

ÚNICA VOTAÇÃO

III. REQUERIMENTO N° 089 DE 2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ZACARIAS GESSÉ PEREIRA DOS SANTOS QUE DISPÕE SOBRE 

A REALIZAÇÃO DA QUEBRA DE INTERSTÍCIO PARA QUE 

SEJA SUPRIDO O PRAZO DE INTERVALO DE TRAMITAÇÃO

is Gesse Ferreira dos Santos 
-Presidente-

mailto:camarasaire@gmail.com


V.

ENTRE AS VOTAÇÕES. O QUAL ENTRARÁ EM ÚNICA 

VOTAÇÃO

IV. REQUERIMENTO N° 090 DE 2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR JOSÉ CLÁUDIO DE ALBUQUERQUE SANTOS 

QUE REQUER QUE O PROJETO DE RESOLUÇÃO N°020 DE 

AUTORIA DO VEREADOR ZACARIAS GESSÉ PEREIRA 

DOS SANTOS SEJA INCLUÍDO NO REGIME DE 

URGÊNCIA. O QUAL ENTRARÁ EM ÚNICA VOTAÇÃO

PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 021 DE 2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR MANOEL HERCULANO DA SILVA QUE PROPÕE A 

CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO SAIREENSE AO 

SENHOR JOSÉ VERIDIANO SANTOS. O QUAL ENTRARÁ EM 

ÚNICA VOTAÇÃO.

VI. PROJETO DE LEI N° 015 DE 2021, D E  AUTORIA DO PODER
r

EXECUTIVO MUNICIPAL DE SAIR É QUE DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAR A PERMUTA DE LOTES, BENS E IMÓVEIS 

URBANOS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O QUAL 

ENTRARÁ EM PRIMEIRA E SEGUNDA VOTAÇÃO.

Zaartãstese Ferreira dos Santos 
-Presidente-

E-mail: camarasaire@gmail.com
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VII. PROJETO DE LEI N° 016 DE 2021, DE AUTORIA DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL DE SAIRÉ QUE DISPÕE SOBRE 

O PLANO PLURIANUAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O 

QUAL ENTRARÁ EM PRIMEIRA E SEGUNDA VOTAÇÃO.

VIII. PROJETO DE LEI N° 017 DE 2021, DE AUTORIA DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL DE SAIRÉ QUE DISPÕE SOBRE 

A LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. O QUAL ENTRARÁ EM PRIMEIRA E 

SEGUNDA VOTAÇÃO.
\

IX. PROJETO DE LEI N° 011 DE 2021, DE AUTORIA DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL DE SAIRÉ QUE DISPÕE SOBRE 

NO HÁBITO DO MUNICÍPIO DE SAIRÉ SOBRE O ATO

PÚBLICO DE LIBERAÇÃO E FUNCIONAMENTO SOBRE■>
LICENÇAS AMBIENTAIS E LICENÇAS SANITÁRIAS DAS 

ATIVIDADES ECONÔMICAS EXSS ENTES E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. O QUAL ENTRARÁ EM PRIMEIRA E 

SEGUNDA VOTAÇÃO.

X. PROJETO DE LEI N° 019 DE 2021. D E AUTORIA DO PODER

EXECUTIVO MUNICIPAL DE SA 

CRIAR O FU N D e, MUNICIPAL P(

Gesse Perreira dos Santos 
Presidente-

QUE DISPÕE SOBRE 

DOSO E DÁ OUTRAS
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PROVIDÊNCIAS. O QUAL ENTRARÁ EM PRIMEIRA E 

SEGUNDA VOTAÇÃO.

XI. OFÍCIO N° 331 DE 1 DE DEZEMBRO D E  2021, O PREFEITO 

DO MUNICÍPIO DE SAIRÉ CAMINHANDO AS
* s

^  ALTERAÇÕES A SEREM FEITAS NO PROJETO DE LEI DO

PPA E DA LOA QUE ESTÃO E M  TRAMITAÇÃO NESSA 

CASA. O QUAL ENTRARÁ EM ' MEIRA E SEGUNDA 

VOTAÇÃO. LEI NA ÍNTEGRA.

H

XII. ATA DA 8a SESSÃO DO 4° PERÍODO ' ■ 2021. A QUAL SERÁ 

DISCUTIDA E VOTADA EM ÚN'C.' VOTAÇÃO PELOS 

VEREADORES DESTA CASA LEGISLA '.

XIII. ATA DA 9a SESSÃO DO 4" PERÍOI 2021. A QUAL SERÁ 

DISCUTIDA E VOTADA EM Í" V VOTAÇÃO PELOS 

VEREADORES DESTA CASA LEG ATIVA.

{ZACARIAS GESSÉ PEREIRA DOS S ' T O S ) POR ORDEM DA 

CASA: Agradeceu todos os presentes e disse essa uma sessão especial

por receber a recém-formada, nda, f!!ha de Elizabete, conselheira
fas Gesse Ferreira dos Santos 

-Presidente-
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tutelar que estudou em escola pública do município e está na casa para 

recebei uma homenagem do poder legislativo de Sairé.

{ZACARIAS GESSÉ PEREIRA DOS SANTOS) PASSO PARA O 

GRANDE EXPEDIENTE

- ZACARIAS GESSÉ PEREIRA DOS SANTOS: Facultou a palavra ao 

vereador MANOEL HERCULANO DA STT.VA por 10 minutos. - 

MANOEL HERCULANO DA SILVA: Cir primentou a mesa diretora, 

demais vereadores, funcionários da casa, presentes no recinto e todos o 

ouvintes da reunião. Iniciou seu pronunciamc . to prestando votos de pesar 

as famílias enlutadas do município. Falou d recursos a serem liberados 

para os profissionais da educação e que aí então nenhum projeto foi 

encaminhado pelo poder executivo para qu :i casa aprove a liberação 

desses recursos a esses profissionais, reem s esses sendo sobras de 

investimentos na área, afirmando ter sido j ” - ido por educadores que 

solicitam um posicionamento dos mesmos, 'iiou como exemplo a Dr. 

Brenda que tem obtido destaque como residia i educação que recebeu, 

considerando ele que essa pauta devesse ser como prioridade. Falou 

da concessão do título de cidadão saireense V toriador José Veridiano, 

homem que tem somado na população co 

dedicação. Falou, também, do trabalho os 1 

feliz pelo ano que passou enquanto legisla d 

de dever cumprido. Desejou vqrtdSETfclici

eu conhecimento e sua 

iores, expressando estar 

tuando ter o sentimento 

os populares, agradeceu
pessePemeira dos Santos

-Presidente-
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aos vereadores pelos votos favoráveis aos seus projetos e pediu desculpas 

caso tenha dito algo que entristeceu algum colega. Finalizou 

cumprimentando amigos, funcionários da casa, populares e se despediu 

afirmando que precisará se retirar do recinto, mas que deixará seu voto

favorável às matérias que estão em discus ~o na casa. - ZACARIAS 

GESSE PEREIRA DOS SANTOS: Fac :!tou a palavra ao vereador 

EDNALDO FERREIRA DE OLIVEIRA y r 10 minutos. - EDNALDO 

FERREIRA DE OLIVEIRA: Cumpr lentou o presidente, demais 

vereadores, presentes no recinto, ouvinte; o espectadores da reunião. 

Iniciou sua fala parabenizando a jovem B' a e lembrou da sua jornada 

enquanto estudante. Disse votar favor el ás prestações de conta 

municipais referente aos anos de 2014 e 2f . semi indo as recomendações 

do Tribunal de Contas, recomendações essas * dem que os legisladores 

aprovem tais contas com ressalvas, as qua: ates haviam sido rejeitadas, 

mas que como as partes recorreram, o pre <so foi atualizado. Falou das 

suas ações durante o ano legislativo e co; ) beneficiar em diversas 

áreas a população saireense, realizando p 'a e criando pontes para o

desenvolvimento das pautas da administr o, ; gradecendo parceiros e

colaboradores. Parabenizou a jovem Jhenr v icedora no campeonato 

pernambucano de jujitsu, citando o apoio >r municipal para com

essa jovem. Falou de seu apoio a causa an: :dade, citando, também,

demais colaboradores da mesma. Agradece 'e- tado Joel da Harpa pela 

emenda adquirida e pediu desculpas ca; 1 eleitor seu tenha se

mailto:camarasaire@gmail.com
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ser melhor como pessoa. Agradeceu pelo sen primeiro ano de seu mandato 

expressando sua gratidão e se despediu. - Z CA11 ÍAS GESSE PEREIRA 

DOS SANTOS: Facultou a palavrn no vereador SEVERINO 

FERNANDES DA SILVA por 10 minutos. SEVERINO FERNANDES 

DA SILVA: Cumprimentou o presidente, t mais vereadores, presentes no 

recinto, ouvintes e expectadores da reunião, ar: 'nmizou a doutora Brenda 

e falou da importância dos estudos na vic! ; de cada pessoa, citando sua 

jornada como estudante e como esse p iodo foi importante para a 

construção de seu caráter, mesmo enfrenta  ̂ tantas dificuldades. Afirmou 

que o posto de saúde do distrito de Insir » oassará apenas 10 dias 

fechado durantes as comemorações de Nata : im e Ano, o que considera 

uma ação importante da parte do secretái : ide. Falou da caravana

que irá ao Juazeiro e informou os respons:' * as pessoas que querem

ir devem procurar para resolver a viagen i mia conversa com uma

funcionária da educação do município e ai ie a mesma encontra-se

satisfeita com a atual gestão, a qual o info -e o prefeito já sinalizou

que irá fazer o pagamento dos recursos s que citou o vereador

Manoel. Parabenizou tais profissionais e 1 importância dessa pauta

para a população. Falou de ações do c o em toda a cidade e

parabenizou os responsáveis por tais como funcionários e

legisladores que apoiaram seus projetos o gestor do município.

Rua Cel. José Pessoa, s/n° - (81) 3748.1116 - CEP: 55695-000 - CNPJ: 35.665.587/0001-32 - Sairé - PE

Agradeceu e se despediu. - ZACAR’ SSE PEREIRA DOS

SANTOS: Facultou a palavra ao vereac TANDO CABRAL DE

ARRUDA por 10 minut RN AN: iRAL DE ARRUDA:

ráesse Perreira dos Santos
-Presidente-
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Cumprimentou o presidente, demais verea<' >»*es e todos os presentes no 

recinto. Expressou sua felicidade em final’ ais um período debatendo

matérias para o benefício da população. A í? 

população dia 15 de novembro de 2020 e i 

melhor satisfazer e reivindicar com base n 

Sobre as matérias a serem discutidas e vot; 

as prestações de conta dos anos 2015 e 2( 

Tribunal de Contas, relembrando a vez quu 

contas de seu pai, o ex prefeito Everaldo D 

recomendando a aprovação da mesma con 

ao vereador SEVERINO FERNANDES 

FERNANDES DA SILVA: Também disse 

do Tribunal de Contas quanto a aprovaç 

gestor passado. - FERNANDO CABRAL 

aparte e pediu que contasse em ata. F; 

entregues pela administração da cidade e 

dedicação e comprometimento, sendo ela i 

origem simples. Agradeceu e se despe 

PEREIRA DOS SANTOS: Facultou a r 

EVANGELISTA VIEIRA por 10 minutos. 

VIEIRA: Cumprimentou o presidente, d 

recinto e ouvintes da reunião. Inicio 

recém-formada médica Brenda. Agradece?

por atender uma de suas so fíc^ ^ es e falo
ZxafÉJísse Peneira dos Santos 

^-^^-Presidente-

•ceu o voto de confiança da 

i oou seu compromisso em 

sidades da comunidade, 

ia casa, disse que aprovará 

r u indo recomendações do 

eador reprovou uma das 

no o Tribunal de Contas 

vas. Concedeu um aparte 

SILVA. - SEVERINO 

mhar as recomendações 

irestações de Conta do 

RUDA: Agradeceu pelo 

.■ mais ações que serão 

:zou a Dr. Brenda pela 

â de escola pública e de 

ZACARIAS GESSE 

• io vereador DANÚBIO 

JBIO EVANGELISTA 

'readores, presentes no 

fala parabenizando a 

M lida, ao prefeito Gildo 

s visitas ao populares da

mailto:camarasaire@gmail.com
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zona rual, cumprimentando familiares e ai11 

afirmando que realizará o Natal da crianças 

19 de dezembro. - ZACARIAS GESSL 

Facultou a palavra ao vereador JOSÉ CL 

SANTOS por 10 minutos. - JOSÉ CLÁ 

SANTOS: Cumprimentou o presidente, dei 

casa, presentes no recinto e todos os ouvint 

Brenda por todo seu esforço e por ser esse 

responsável por levar o nome da educação 

estar preocupado com o repasse dos recurs- 

da educação e esclareceu a fala de um dos 

saúde do município recebeu em 2021 o 

anterior, o que não condiz com os número: 

fez agradecimento por seu primeiro ano 

felicidade e gratidão em poder representar 

aquelas que confirmaram seu voto de coi 

Natal e um ótimo ano para todos saireem 

ZACARIAS GESSE PEREIRA DC S S. 

vereadora ALEXANDRA RE JANE D 

ALEXANDRA REJANE DA SILVA: 

demais vereadores, presentes no recinto, 

aqueles que acompanham os trabalhos !eg 

de comunicação. Iniciou sua fala agradec 

vida e prestou votos de pese í! is c

. Agradeceu e se despediu 

' >° nno consecutivo, no dia 

•IRA DOS SANTOS: 

) DE ALBUQUERQUE 

!)E ALBUQUERQUE 

adores, funcionários da 

nião. Parabenizou a Dr. 

) para todo o município, 

e para tão longe. Disse 

ADEF aos profissionais 

es que afirmando que a 

valor recebido no ano 

1 em mãos. Em seguida, 

dato, expressando sua 

ão na casa, em especial 

ele. Desejou um ótimo 

ideceu e se despediu. - 

: Facultou a palavra a 

\  por 10 minutos. - 

im imentou o presidente, 

ncir ; rios da casa e todos 

:vos os mais diversos meios 

a us por mais um dia de

tda^ > município, citando o

e Perreira dos Santos
-Presidente-
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número de mortes por alcoolismo. Falou (' * seus projetos apresentadas na 

casa legislativa, relembrando a importância os mesmos para os populares, 

como a casa de apoio na capital para p dentes saireenses e um curso 

preparatório para vestibulares, citando o e nplo de Brenda, reflexo da 

educação bem aplicada. Parabenizou cada por sua dedicação e 

comprometimento, a desejando muito siu > e muitas bênçãos em sua 

vida. Parabenizou o gestor pelo pleno fui mento dos postos de saúde 

durante as férias de fim de ano, ação de e: * n iomortância na sua visão. 

Convidou a população para a realiz: no 1 festa de Nossa Senhora da 

Conceição no Sitio Cruzeiro do Oeste, c i irnentando populares da

comunidade e demais outros. Falou da lis! ' 

para o profissionais da educação, ques 01 

será feito. Desejou votos de felicida< a( 

2022 seja melhor que 2021, sendo i i ; 

Agradeceu e se despediu. - ZAC R 

SANTOS: Facultou a palavra ao verc; or 

por 10 minutos. - OZÉIAS CAET 

presidente, os secretários, demais ver !c 

funcionários da casa, presentes no rec ) e 

da reunião. Prestou votos de pesar ao *n 

cumprimentou os profissionais da e nl e 

recinto. Falou da trajetória de vida d 

seus professores para com a mesa, p af 

dedicação, desejando muito sucesí

dos rateios do FUNDEF 

t cutivo como tal rateio 

:o s e disse esperar que 

iz e muitas realizações.

É PEREIRA DOS 

>C VETANO DA SILVA 

rA: Cumprimentou o 

‘ !•' e sua mãe Elizabete, 

;vintes e expectadores 

nunicípio, bem como 

mibcm presentes no 

i pel de sua mãe e de 

i por todo esforço e 

i a ser votada sobre a
sse Perreira dos Santos 

-Presidente-

A
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lei orçamentária para o ano de 2022 com mais <’ 

é motivo de alegria para os legisladores, ; 

população, recursos esses que trarão dr 

desenvolvimento da cidade. Para final zar, fale 

que o gestor fará o rateio dos recursos do 

Agradeceu e se despediu.- ZACAIvl.' S 

SANTOS: Passou a presidência ao pi ;neiro s 

palavra. - DANÚBIO EVANGELIS VII 

vereador ZACARIAS GESSE PERE11 \ L O. 

ZACARIAS GESSE PEREIRA I )S 

presidente em exercício, o secretário, demais
V •

casa, representantes da rede estadual d * er 

ouvintes da reunião. Iniciou seu prom :V 

e felicidade em estar finalizando mai um p 

matérias de extrema importância para ; popa: 

aos enlutados do município e, em se 

recém-formada médica Brenda, por iO( 

ela um exemplo de perseverança e suj 

educandos do município. Falou st 

administração da cidade busque a jove m i 

na cidade, reafirmando a importânci 

responsável por mudar a vida da j ovei 

de felicidade ao populares, agradec i o

>rnouEVANGELISTA VIEIR2
le Ferreira dos Santos 

Presidente-

' ) milhões de reais, o que

0 executivo e para a 

s benefícios para o

• sua felicidade em ouvir 

J EF aos professores. 

2 PEREIRA DOS

1 o para fazer o uso da 

multou a palavra ao

r OS por 10 minutos. - 

’: Cumprimentou o 

’ ores, funcionários da 

- resentes e todos os 

’ essando sua gratidão 

om uma sessão com 

. Prestou votos de pesar 

i benizou a jovem e 

forço, afirmando ser 

. c os os expectadores e 

j iirportância que a 

. ! r ms ma preste serviços

* como a mesma foi 

r zou desejando votos 

diu. - DANÚBIO 

. o vereador Zacarias. -

Rua Cel. José Pessoa, s/n° - (81) 3748.1116 - CEP: 55695-000 - CNPJ: 35.665.587/0001-32 - Sairé - PE
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ZACARIÀS GESSE PEREIRA DOS S "  '
. < >

facultou a palavra a doutora Brenda. - T ’ R ’

todos os presentes e falou da importância d:

mostrando extremamente grata por todas as ov

foram deferidas. Agradeceu por toda educ:

citou nunca ter ficado para trás em nen i

escola pública, pelo contrário, esteve ao la 
*o =

escolas renomadas da rede privada d e; 

pagar para estudar e nem ter frequenta i 1 

sua trajetória aluna da rede municipal. ib 

e suas dificuldade como membro co i r.i 

necessidade de mais investimento na á 'a

extrema importância o projeto da v
*

executivo a implantação de um 

Agradeceu aos professores por todo ; vf

' 'S: Por ordem da casa, 

ILELA: Cumprimentou 

!a que cada vereador, se 

uens de carinho que a ela 

e recebeu no município e 

ituação por ser aluna de 

essoas que estudavam em 

'ou nunca ter precisado 

urso. sendo durante toda 

desejos enquanto crianças 

ulia humilde. Falou da 

do e disse considerar de 

jxa- Ira em solicitar ao 

vestibulares municipal. 

:'s ec iu. - ZACARIAS

GESSE PEREIRA DOS SANTOS: 1 jr 

ao professor de Brenda, Marcos Silva, 

o presidente, demais vereadores, presi ite 

da escola que faz parte. Iniciou sua 

sessão solene em homenagem à Brenc 

conceder a mesma o título de cidadão iir 

tenha nascido em Recife, viveu toda s a i 

Expressou da sua emoção em ver Brc In 

enche de orgulho, afirmando ele a
se Ferreira dos Santos 

-Presidente-

t c; a, facultou a palavra 

S A A: Cumprimentou 

■imo e todos os membros 

nizando a casa pela 

os mesmos possam 

|ue a mesma embora 

olescência em Sairé. 

nhos tão belos que o 

aluna, ele já via um

Rua Ceí. José Pessoa, s/n° - (81) 3748.1116 - CEP: 55695-000 - CNPJ: 35.665.587/0001-32 - Sairé - PE
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belíssimo futuro para ela, dado que fo! sern-ve uma aluna dedicada, 

simpática, responsável e esforçada. Renfir ou opudho do corpo docente

da EREM João Pessoa Souto Maior er c i stória uma aluna tão

ZACARIAS GESSE PEREIRA DOS t acultou a palavra ao

vereador EDNALDO FERREIRA DE OL, 1 í ie dispensou o uso da

palavra. - ZACARIAS GESSE PEREI . DC IANTOS: Facultou a 

palavra ao vereador OZÉIAS CAETANO A SUA , que dispensou o uso 

da palavra.

(ZACARIAS GESSÉ PER'7!’ DOS c VNTOS) CONVIDO 

OS SENHORES VEREADORES E >RA EREADORA PARA

A DISCUSSÃO, APRECIAÇÃO V ' Ç DAS SEGUINTES 

MATÉRIAS.

I. PRESTAÇÃO DE CONTV l” ' " r ",AL DE SAIRÉ 

REFERENTE AO ANO DE 20' . A í VL ENTRARÁ EM 

ÚNICA VOTAÇÃO. OS VE RE v REÍ QUE ESTIVEREM 

DE ACORDO PERJMAMf 1 MIADOS, CASO

CONTRÁRIO FIQUEM DE 1 É

comprometida como Brenda, que se1 ■ uma profissional.

ORDEM O V

racjnafrtitsse Ferreira dos Santos 
-Presidente-

r
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APROVADO POR 8 SENHORES VER’7 ' DORES

n . PRESTAÇÃO DE CONTA M " '"C ’PAL DE SAIRÉ 

REFERENTE AO ANO DE 20’ ". A \.L ENTRARÁ EM 

ÚNICA VOTAÇÃO. OS VE RE > 1 QUE ESTIVEREM 

DE ACORDO PERMANEÇ V SENTADOS, CASO 

CONTRÁRIO FIQUEM DE PÉ.

APROVADO POR 8 SENHORES VER ES

III. REQUERIMENTO N° 089 PE 1 . ’)E AUTORIA DO

VEREADOR ZACARIAS C rc  RA DOS SANTOS

QUE DISPÕE SOBRE A P O DA QUEBRA DE

INTERSTÍCIO PARA QUE SE. ' D O O  PRAZO DE

INTERVALO DE TRAM1TAÇÃ . AS VOTAÇÕES. O

QUAL ENTRARÁ EM ÚNIC '■ * . OS VEREADORES

QUE ESTIVEREM DE RR PERMANEÇAM

SENTADOS, CASO CONTRÁ:” . IDE PÉ..

APROVADO POR 8 SENHORES V R ,R . i

IV. PROJETO DE RESOLUÇÃO N ’ DE 2021, DE AUTORIA

DO VEREADOR MANOEL 5) O DA SILVA. OS
! Cesse Perreira das Santos 
-Presidente-
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VEREADORES QUE EST' 7F.REM DE ACORDO

PERMANEÇAM SENTADOS, C > CONTRÁRIO FIQUEM 

DE PÉ.

APROVADO POR 8 SENHORES VER’ "ORES

V. PROJETO DE LEI N° 015 DE 20? . DE AUTORIA DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIP' L D1' ' rPÉ. OS VEREADORES

QUE ESTIVEREM LE .DO PERMANEÇAM

SENTADOS, CASO CONTRAIU QUEM DE PÉ.

APROVADO POR 8 SENHORES VEI °  VES

VI. PROJETO DE LEI N° 01C DF. V  E AUTORIA DO PODER

EXECUTIVO MUNICIPAL ’ OS VEREADORES

QUE ESTIVEREM i E / O PERMANEÇAM

SENTADOS, CASO CONTRA"’ UEM DE PÉ.

APROVADO POR 8 SENHORES V  O" ES

VII. PROJETO DE LEI N° 017 "L 2” E A'JTORIA DO PODER

EXECUTIVO MUNIC,T> * r 1 " OS VEREADORES

Rua Cel. José Pessoa, s/n° - (81) 3748.1116 - CEP: 55695-000 - CNPJ: 35.665.587/0001-32 - Sairé - PE

-Presidente-
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Câmara Municipal de Vereadores de Sairé/PE
CASA PEDRO JOSÉ DOS SANTOS

IS futwta de Savté patsôa pm  aqui

QUE ESTIVEREM T E  A C O R D O  PERMANEÇAM 

SENTADOS, CASO CONTRÁRIO i 2UEM DE PÉ.

APROVADO POR 8 SENHORES VER! ' ’ ORES

C  VIII. PROJETO DE LEI N° 011 DE 20?!,!'  F AUTORIA DO PODER

EXECUTIVO MUNICIP' E DE Á OS VEREADORES

QUE ESTIVEREM 1 E /  O PERMANEÇAM

SENTADOS, CASO CONTRÁRI F- EM DE PÉ.

APROVADO POR 8 SENHORL VER! E S

+

IX. PROJETO DE LEI N" 019 DE 29 .

EXECUTIVO MUNICIP ‘ L DF 

QUE ESTIVEREM DE 

SENTADOS, CASO CONTRA R!

AUTORIA DO PODER 

. OS VEREADORES 

O PERMANEÇAM 

AI DE PÉ.

APROVADO POR 8 SENHORES Y 

VISTA OS VOTOS FAVORÁVEIS DO‘ 

DANÚBIO )

ORES (TENDO EM 

ADORES MANOEL E

esse Ferreira dos Santos 
Presidente-
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X. ATA DA 8a SESSÃO DO 4° PERÍO DE 2021. A QUAL SERÁ

DISCUTIDA E VOTADA EM ’ CA VOTAÇÃO PELOS 

VEREADORES DESTA C / LEGISLATIVA. OS

VEREADORES QUE ESI — DE ACORDO

PERMANEÇAM SENTADOS, C ! CONTRÁRIO FIQUEM 

DE PÉ.

*

APROVADA POR 8 SENHORES VER °  S

XI. ATA DA 9a SESSÃO DO 4° PERU E 2021. A QUAL SERÁ

DISCUTIDA E VOTAR \  E>r ' . ‘ VOTAÇÃO PELOS 

VEREADORES DESTA C / EGISL ATIVA. OS

VEREADORES QUE EST: M  DE ACORDO

PERMANEÇAM SENTADOS, C NTRÁRIO FIQUEM

DE PÉ.

APROVADA POR 8 SENHORES V1'1'

(PRESIDENTE) Peço ao 2o secretário oue • • n 1 ,:tura do SALMO.

“SALMO 106: Aleluia! Deem graçv (^ $gO > r Porclue e ê ® ^om; o 

seu amor dura para sempre. Amém! -^ ^ w ríesse Perreira dos Santos
-Presidente-

r
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0  futwíü. de Savié paôôa po* aqui

(PRESIDENTE) Encerro a sessíio e ficn i,rnnrdo a confirmação do 

calendário do ano de 2022.

-Presidente-
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